Билет 13-1
1. Напишите структурные формулы незаменимых высших жирных кислот и цис-изомер линолевой кислоты. 

2. Напишите реакцию образования 1-стеаро-2,3-дипальмитина и определите консистенцию жира.

3. Напишите реакцию образования  фосфатидной кислоты, содержащей остатки стеариновой и олеиновой кислот.

4. Какой витамин образуется при облучении УФ светом эргостерина? Напишите схему этой реакции. 

Ticket 13-1.
1. Write the structural formula of essential fatty acids and cis-isomer of linoleic acid.
2. Write the reaction to form 1-stearyl-2 ,3-dipalmitin and determine the consistency of fat.
3. Write the reaction for the formation of phosphatidic acid which containing residues stearic and oleic acids.
4. Which vitamin is produced by irradiation with UV light ergosterol? Write the scheme of this reaction.
Билет 13-2
1. Какой способ лежит в основе получения из жидких масел твердых жиров? Напишите схему этой реакции. Назовите полученый триацилглицерин.
2. Напишите реакцию гидролиза триолеина: 1) водой, 2) гидроксидом натрия. Назовите полученные продукты.

3. Напишите реакцию образования фосфатидилэтаноламина, содержащего остатки стеариновой и олеиновой кислот.

4. Напишите реакцию образования гликохолевой кислоты.

Ticket 13-2
1. What method is the basis of getting of oils, solid fats? Write the scheme of this reaction. Name this triacylglycerol.
2. Write the hydrolysis of triolein: 1) water, 2) sodium hydroxide. What are the products?
3. Write the reaction of formation of phosphatidylethanolamine which containing residues stearic and oleic acids.
4. Write the reaction of formation of glycocholic acid.
Билет -16-3
1. Напишите реакцию образования 1-олео-2,3-дистеарина и определите консистенцию жира.
2. Напишите схему  генетической связи между серином, коламином, холином.
3. Напишите реакцию образования фосфатидидилхолина, содержащего остатки пальмитиновой и олеиновой кислот.
4. Какой стерин является источником витамина Д3. Напишите схему этой реакции.
Ticket -16-3
1. Write the reaction of formation of 1-olel-2 ,3-distearin and determine the consistency of fat.
2. Write the scheme of the genetic bond between serine cholamin, choline.
3. Write the reaction for the formation of phosphatidylcholine, which containing residues palmitic and oleic acids.
4. What is a sterol source of vitamin D3? Write the scheme of this reaction.
Билет -16-4

1. Напишите структурные формулы незаменимых высших жирных кислот и цис-изомер олеиновой кислоты. 
2. Напишите реакцию оброзования моно-, ди-, триацилглицерина на примере глицерина и линолевой кислоты. Дайте название триацилглицерину. 

3. Проведите полный кислотный гидролиз фосфатидилэтаноламина, содержащего остатки линолевой и пальмитиновой кислот. Назовите продукты реакции.

4. Напишите реакцию взаимодействия холестерина с олеиновой кислотой. Назовите продукт реакции.

Ticket -16-4
1. Write the structural formula of essential fatty acids and cis-isomer of oleic acid.
2. Write the reaction for the formation of mono-, di-, triacylglycerol for example glycerol and linoleic acid. Name the triacylglycerol.
3. Conduct a complete acid hydrolysis of phosphatidyl ethanolamine which containing residues of linoleic and palmitic acids. What are the reaction products?
4. Write the reaction of cholesterol with oleic acid. Name the product.
Билет -16-5

1. С помощью какого реактива можно отличить трипальмитин от триолеина. Напишите схему этой реакции. 

2. Напишите реакцию образования простого жидкого жира и назовите его. От чего  зависит консистенция жира?

3. Напишите схему реакций образования из глицеро-3-фосфата лецитина (фосфатидилхолина), содержащих остатки стеариновой и олеиновой кислот. Какой из стереоизомеров глицеро-3-фосфата участвует в образовании фосфоглицеридов?
4. Напишите реакцию образования таурохолевой кислоты.

Ticket -16-5
1. With using a particular reagent can be distinguished from tripalmitin of triolein. Write the scheme of this reaction.
2. Write the reaction for the formation of liquid fat and simply call it.  Which depened consistency of fat?
3. Write the reaction scheme formation from glycero-3-phosphate, lecithin (phosphatidylcholine), which contains the residue of stearic and oleic acids. Which of the stereoisomers of glycero-3-phosphate is involved  of formation of phosphoglycerides?
4. Write the reaction for the formation taurocholic acid.
Билет -16-6

1. Что такое иодное число?  Что означают следующие данные: иодное число человеческого жира – 64, подсолнечного масла – 130? Напишите реакцию присоединения йода к жирам.
2. Напишите реакцию гидролиза трипальмитина: 1) водой, 2) гидроксидом натрия. Назовите полученные продукты.

3. Напишите образование фосфатидидилсерина, содержащего остатки пальмитиновой и олеиновой кислот. 
4. Какой стерин является источником витамина Д2. Напишите схему этой реакциии.

Ticket -16-6

1. What is the iodine number? What is the meaning following: iodine number of human fat - 64, sunflower oil - 130? Write the addition reaction of iodine to fats.
2. Write the hydrolysis reaction tripalmithen: 1) water, 2) sodium hydroxide. What are the products?
3. Write formation phosphatidylserine which containing residues of palmitic and oleic acids.
4. What is the source of sterol vitamin D2? Write the scheme of this reaction.
Билет -16-7

1. С помощью какого реактива можно отличить тристеарин от триолеина. Напишите схему этой реакции. 

2. Напишите реакцию оброзования 1, 2-дилинолео-3-стеарина и определите консистенцию жира.

3. Напишите строение кефалина (фосфатидилсерина), состоящего из остатков стеариновой и линоленовой кислот.

4. Напишите реакцию взаимодействия эргостерина с олеиновой кислотой. Назовите продукт реакции.

Ticket -16-7
1. With using a particular reagent can be distinguished from tristearin of triolein. Write the scheme of this reaction.
2. Write the formation reaction 1, 2 dilinoleo-3-stearin and determine the consistency of fat.
3. Write the structure of cephalins (phosphatidylserine), which consisting of residues of stearic and linolenic acids.
4. Write the reaction of ergosterol with oleic acid. Name the product of reaction.
